

Fribourg, 25 août 2009

*Rendons à la société un peu de ce qu'elle nous donne.*

Ray Kroc

créateur de la Fondation en faveur des enfants Ronald McDonald

C'est avec beaucoup de tristesse que nous annonçons la disparition de

## **Martin KNOLL**

06.01.1958 – 21.08.2009

Martin Knoll était le président de la Fondation en faveur des enfants Ronald McDonald Suisse depuis 2003 et vivait pleinement la philosophie de Ray Kroc, créateur de la fondation. Avec beaucoup d'engagement et de passion, il a apporté son soutien à la fondation, dont l'objectif est de permettre aux parents d'être à proximité de leurs enfants malades hospitalisés, selon la devise: la proximité aide à la guérison.

Le décès brutal et inattendu de Martin Knoll nous bouleverse tous profondément.

Nous partageons notre tristesse avec sa famille et ses proches et gardons en mémoire une personne de grande valeur, dont l'engagement social nous guidera à jamais.

Au lieu d'offrir des fleurs, la famille du défunt vous prie de penser à la Fondation en faveur des enfants Ronald McDonald de Suisse, compte 4835-113777-40, Credit Suisse, 8070 Zurich.



Conseils de fondation, direction, collaborateurs et collaboratrices  
Fondation en faveur des enfants Ronald McDonald Suisse  
Fondation en faveur des enfants Ronald McDonald Berne  
Maison Ronald McDonald Berne  
Fondation en faveur des enfants Ronald McDonald Genève  
Maison Ronald McDonald Genève  
Fondation en faveur des enfants Ronald McDonald Saint-Gall  
Maison Ronald McDonald Saint-Gall